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Em "press release" distribuído na sexta-feira ,
a Telesp informava que a implantação do DD D
permitiu a redução do tempo mínimo tarifáve l
para um minuto . No sistema convencional, o mí-
nimo tarifável de cada ligação interurbana é de
3 minutos . As ligações para as localidades dis-
tantes a partir de 100 km gozam dos seguintes

descontos : nos dias úteis, 40%, nas ligações fei-
tas das 20 horas à zero hora é de 60°io, nas liga -

feitas de zero hora às 6 horas da manhã .
Aos domingos e feriados, os descontos são de
40 0 0 das 6 horas da manhã às 24 horas e de
600o de zero hora às 6 horas da manhã .

Isenção de Impostos para indústria s

Veja ess a
idéia

Esse moço, ainda soltei-
ro, de nível universitário ,
um dos mais lúcidos politi-
cos da atualidade e candi-
dato em potencial ao carg o
de Prefeito Municipal, nas
próximas eleições, já suge-
riu, em outra oportunida-
de, a contratação de um Ins
tituto de Pesquisa para qu e
a Administração Municipa l
se orientasse quanto às ne-
cessidades e prioridades .
Depois , quando de um co-
mentadissimo atrito com o
Prefeito, lançou um desa-
fio: queria um debate pú-
blico , "para colocar os pin-
gos nos is" . Agora, Gilson
Novaes está querendo que o
Poder Legislativo promov a
um Fórum de Debates .

Trata-se, na verdade, d e
uma idéia lançada na cida-
de , antes, por Antonio Carlo s
D'Elboux , hoje Padre em
Belo Horizonte : a reunião
de várias lideranças, onde
se discutiriam os proble-
mas citadinos, em todos os
seus ângulos e na maior
profundidade, em debat e
franco e dirigido .

Se , por um lado, a idéia
pode parecer inviável, val e
analisar a proposição de
Gilson, que quer reunir o
Prefeito Romaninho, seu s
assessores Morano , Dárcio ,
Pozzuto, Cid, o advogado
Tércio Rodrigues, o discuti-
do Gilberto Colla, clubes
de serviço como Rotoray ,
Lions, a ACISB, SAMCISB
(presidente Adail Ribeiro) ,
Edição, e nós , a Rádio Bra-
sil e os vereadores .

0 vice-presidente da Câ-
mara também sugere, como

abordados ,
Tributário ,
Centro So-

cial Urbano, Nossa deficiê n
cia em habitação ; o abaste -
cimento de água, o novo
prédio da Prefeitura (um a
necessidade? ), a importán-
cia da Zona Azul (prós e
contras) , o Conjunto do S E
SI, a UNIMEP em nossa ci-
dade, o nosso Plano de Pa-
vimentação Asfáltica, os (
probemas de urbanização
periférica , o destino do lixo
domiciliar, etc .

Corn algumas horas de atraso, por volta da s
18 horas de sábado, o nosso sistema telefônic o
recebeu uma avalanche do "linhas cruzadas" Mui
ta gente, dos mais diferentes pontos, queria fa -
lar, utilizando-se dessa maravilhosa invenção d o
físico escocês Alexander Grahan Bell, o telefone ,
na inauguração (sem festas e sem discursos) d o
sistema telefônico discagem direta à distância —
DDD — Regional (ligação direta, sem discar o
c(idigo, com Piracicaba, Nova Odessa e America -
na) e DDD Nacional (ligação direta com as cida-
des brasileiras já integradas à rede DDD, apena s
discando-se o código de acesso) .

Com a inauguração do DDD e da nova Cen-
tral, mais 1 .700 telefones começaram a funciona r
muitos ainda apenas recebendo as chamadas . Am-
pliaram-se consideravelmente as comunicações n o
município, que agora conta com quase 3 .000 ter-
minais .

As falhas, esperadas, estão sendo sanadas pe-
la Telesp, que mesmo durante o dia de doming o
iniciava árdua tarefa de informar, a cada usuário ,
a forma de utilização do DDD, adequadamente,
e se inteirava também sobre os problemas snr-
gidos .

0 código de acesso (DDD entrante) de Santa
Bárbara d'Oeste é 0194 As ligações para as loca-
lidades ainda não integradas ao DDD continua m
sendo efetuadas através do número 101, com a
telefonista, 0 número 103 está reservado às recla-
mações de defeitos e o número 102 para informa-
ções de dados não constantes na lista .

Chácara Formada
ótima localização, próxima de as-

[alto, com área de 5 .000 m2, com água ,
luz já instalada, plantação de laranja e
lago para pesca e natação .

APROVADO PELO INCR A

Tratar à rua Duque de Caxias, 370 —
Fone : 63-1245 — cl Pedro .

Em tramitação junto à s
Comissões da Câmara está
um projeto de lei de auto-
ria do Prefeito , pelo qua l
fica a , Prefeitura autoriza-
da a conceder à empres a
José J . Sans S .A . — Indú s
tria e Comércio, fabricado-
ra de implementos e máqui-
nas agrícolas estabelecida
à Av . Juscelino Kubitschec
de Oliveira, 1450, nesta ci-
dade, a isenção de todos os
impostos e emolumentos
municipais, pelo perfod o
de 10 anos, nos termos do
art . 2 .o , da Lei n.o 977, de
6-6-73, com efeitos retroati-
vos a partir de 1 .o de jane i
ro deste ano .

Na mensagem , o Prefei-
to menciona ser essa em-
presa genuinamente barba-
rense, "beneficiada pela lar-
ga visão administrativa ,
bem como acompanhand o
o desenvolvimento Idustrial
do município, colocou-se
em área industrial , em ter-
reno próprio, preenchendo
todos os requisitos neces-
sários para obter incentivo s
fiscais da mencionada Lei" .

Encerrando, o Prefeito
diz : "Oxalá outras e muita s
outras indústrias seguissem

Na segunda feira, o cam-
peiro Alfredo ,José, solici-
tou a presença da Políci a
Militar num canavial d a
Usina Cillos . Os PMs Gal -
lo e Andreoli , acompanha -
dos pelo escrivão Belezzoni ,
foram também constatar o
que aquele trabalhador de -
parou , ao fazer sua rond a
pela cultura de cana-de-aç ú
car : um cadáver .

Ao lado do corpo de Se-
bastião Briatto Filho, de
residência ignorada, foi en-
contrada uma garrucha d e
marca Rossi, calibre 22 ,

o exemplo dessa empresa ,
para que o município se
beneficiasse da expansão
comercial e industrial e do
aumento de mão-de-obra ,
bem como do alargamento
da faixa tributável (taxas) "

Na sessão de 271 3 , anteci -
panda seu parecer, o verea-
dor Gomes da Silva, de
MDB ., elogiou a iniciativ a
do Prefeito ao remeter esse
projeto à Câmara .

E a Néo.Florentino ?
Outro vereador do emed e

bê, Luiz A . Panaggio, apre-
sentou um requeriment o
indagando da Prefeitura in-
formações sabre a situação
em que se encontra a segun
da área de terra doada à
Têxtil Néo-Florentino Ltda . ,
que recebeu incentivos em
administração anterior, pa-
ra se estabelecer neste mu-
nicipio .

Bazar quer saber dos en -
cargos e responsabilidades
da Prefeitura e da empre-
sa , e se as partes cumpri-
ram essas responsabilida-
des .

Na palavra livre o verea-
dor disse que a empresa
recebeu terreno para am-
pliação, há mais de trê s

com 2 cápsulas — uma de-
tonada e outra intacta, sen
do que o projétil atingiu a
região frontal do provável
suicida , que foi transporta -
do até o necrotério do Ce-
mitério Municipal .

Pelas características , acr e
dita-se que Sebastião suici-
dou-se quando ia trabalhar
na lavoura : portava um a
mochila preta, com alimen-
tos, e trajava calça cinza
listrada, camisa verde , bot i
na amarela e chapéu de fe l
tro preto e marrom .

anos, e não iniciou a cons-
trução .

Como se sabe, essa empre
sa é concordatária e insta-
lada no 2 .o Distrito Indus -
trial do municipio, às mar-
gens da Rodovia SP-304 .

PREOCUPAÇÃO
0 vice-presidente da Câ-

mara , Gilson Novaes, ex-
ternou sua preocupação e m
relação à Lei 977, elaborada
pela administração ante-
rior , "quando verdadeir o
leilão era efetuado entre
as cidades, na disputa des-
sa ou daquela indústria' .
Hoje , a realidade é outra ,
para Gilson, e os efeitos
dessa lei devem ser anali-
sados em seus detalhes ,
"pois não acredito que essa
Lei esteja trazendo benefí-
cios para a cidade, hoje ,
acarretando problemas vio-
lentos ao município" .

Ocorre que o municipio
doava terra, dava incentiv o
e ainda se comprometia a
executar melhoramentos fo
ra de seu alcance. Hoje ,
conforme denunciou o ve-
reador , as empresas execu-
tam esses serviços que de -
veriam ser feitos pela Mu-
nicipalidade, e cobram . Gil-
son ainda informou , "extra
-oficialmente", que a Prefei-
tura deve 10 milhões de cru
zeiros que estão sendo recla
mados pelas indústrias .

Uma Comissão , presidi -
da por Gilson Novaes e

com os membros Games d a
Silva e Marcos Bignotto ir á
analisar essa questão . Ga-
rantindo que não está fa-
zendo demagogia, Gilson
adiantou - : "se deve have r
isenção de impostos é par a
quem ganha salário mini-
mo" -, e "considerando que
a realidade tributária dos
municípios deve e precis a
ter características eminen-
temente sociais' . — Não
precisa ser jurista ou soció-
logo para perceber ; isso
salta aos nossos olhos, con
cluiu o politico .

Essa "Comissão Especial "
foi constituída com o obje-
tivo de elaborar estudos so-
bre a conveniência ou não
da manutenção em vigo r
da Lei n .o 977173, de 6 de
junho de 1973, e apresenta -
rá relatório em até 30 dias ,

SITUAÇÃO
Também presente à úl-

tima sessão da Camara, o
advogado da Prefeitura ,
João Baptista Morano, (qu e
renovou contrato de presta-
ção de serviços com o Mu-
nicipio) esclareceu que a
maioria das indústrias ins -
taladas no 2 .o Distrito In-
dustrial que receberam in-
centivos da municipalidade
estão em situação irregu-
lar, de acordo com a Lei
em vigor, assim como a Pre
feitura Municipal está de-
vendo o cumprimento de
outras obrigações para co m
essas empresas .

temas a serem
o novo Código
a conquista do

E Claudionor assina, ma s

com ressalvas
Finalmente, na segunda-feira, o eletricista

barbarense Claudionor Nivaldo Theodoro, qu e
conseguiu relativa evidência a nível estadual no s
últimos dias, assinou na Delegacia Regional do
Trabalho, em São Paulo, um acordo nas mesmas
condições daquele aceito pelos demais Sindica -
tos do Interior, mas com uma ressalva : qualquer
vantagem adicional concedida aos trabalhadore s
do ABCD deve ser estendida aos metalúrgico s
barbarenses .

Dúvidas ainda percistem quanto aos critério s
e fórmulas de correção dos salários, com validad e
a partir de 2abril . Entretanto ventilou-se junto à
FIESP que as decisões resultantes das negociaçõe s
tripartites, entre empresários governo e metalúr-
gicos, serão estendidas indistintamente a todos
os sindicatos metalúrgicos do interior paulista .
Essa expectativa pode, ainda, perdurar até o s
primeiros dias de maio .

Um cadaver no cauaiaI .

Suicídio ?

Com falhas iniciais, chegou ODD

De um toque de requinte e

elegância ao seu banheiro ,
instalando um box da

Indústri a
Baibarense de Alurnínio

Chame o FERRAZ para um orça-
mento e conheça as mais novas cores .

Rua Santa Bárbara, 222 — Fone: 63-155 2

0 UNIÃO A .B .F .C . CONVIDA VOCÊ, BARBARENSE, A ADQUIRIRA SUA "CADEIRA CATIVA" NAS NOVAS ARQUIBANCADA S

COBERTAS, EM CONSTRUÇÃO .

COMPAREÇA NO COQUETEL DE LANÇAMENTO

	

DIA 6 DE ABRIL, 6.a FEIRA, AS 20:00 HORAS — NO SALAO DE FESTA S
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